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Заседания  Попечительского  совета  ГБУ  « КЦСОН  по  Притобольному  району » 

От  29 сентября  2017 года  

11 часов  
Присутствовали : 

Черняк  Елена  Сергеевна  - Председатель  Союза  пенсионеров  РФ  
Рясова  Надежда  Ивановна  - Ветеран  социальной  службы , член  союза  пенсионеров  РФ  
Кошкарова  Наталья  Леонидовна  -Председатель  Президиума  районного  совета  ветеранов  
Булычева  Лидия  Николаевна , член  клкуба  « Доброта »,член  союза  пенсионеров  РФ  
Перебаскин  Александр  Владимирович  -глава  Глядянского  сельсовета  
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Приглашенные : Иргапеева  Бanкия  Исетовна  -директор  ГБУ  « КЦСОН  по  Притобольному  
району » 
Митина  Валентина  Ивановна  -заведующая  отделением  социального  обслуживания  на  дому  
Серокурова  Ольга  Александровна  - заведующая  отделением  социального  обслуживания  на  
дому  
Шабурникова  Ирина  Павловна  -заведующая  отделением  соц .обслуживания  на  дому  

ПОВЕСТКА  ДНЯ  : 
1.Подведение  итогов  совместной  проверки  по  контролю  качества  предоставляемых  разовых  
социальных  услуг . 
2. Подведение  итогов  проведения  праздничных  мероприятий , посвященных  Дня  пожилого  
человека . 

СЛУШАЛИ : по  первому  вопросу  председателя  Попечительского  совета  Рясову  Н .И .,которая  
проинформировала  членов  Комиссии  о  результатах  совместной  проверки  по  контролю  качества  
предоставления  разовых  социальных  услуг  18 августа  2017 года  она  со  специалистом  по  
социальной  работе  Шабурниковой  И .П . провела  проверку  по  оказанию  разовых  социальных  
услуг  получателю  Козловой  А .В .,инвалиду  1 группы ,которой  оказана  услуга  по  уборке  ее  
жилого  помещения .( справка  прилагается ) 

Решили : информацию  принять  к  сведению . 

По  2 вопросу  выступила  специалист  по  социальной  работе  Шабурникова  И .П . ,которая  
ознакомила  членов  Комиссии  о  проведенных  мероприятиях  по  Дню  пожилого  человека . 
( сведения  прилагаются ) 

Кошкарова  Н .Л . поблагодарила  специалистов  центра  о  проделанной  работе . 
Директор  Иргanеева  подвела  итоги  и  высказала  мнение  о  дальнейшем  сотрудничестве . 

Решили : информацию  принять  к  сведению . 

Председатель : 	 Рясова  Н .И . 
Секретарь 	 Кошкарова  Н .Л . 


